

## 《どうでもいい話、その 571》

どうでもよくない皆様へ

こんにちは！

前回硬い話をしたら「たまには硬い話もいいが、やはり下半身が硬くなる話を…」とのご要望がありましたので、また柔らかい話に戻ります。先日、テレビのパラエティー番組を見ていたら、お笑い芸人どうしの話しの中で音声の一部カットされました。下ネタの話の流れから、多分 放送ではタブーの「〇〇〇〇！」と叫んだのでしょう。他の芸人はキャーキャー喜んでいましたが、放送局はこれが生放送でなくてよかった…。ただ世間では、なにがタブーで、なにがタブーではないのでしょうか。例えば歌などにもきわどい歌詞が結構あります。私は桑田佳祐の歌が好きで、車の運転中にCDを聞いていますが、エロチックな歌詞があります。「愛のささくれ」では♪今夜は遊びに行こう そして仲良くセクシーにやろう 匂いがイヤらしそう 恋のしずくでショーツを濡らそう 張り裂けそうな前のボタン あんなにヤリたかったのに♪ また「ヨシ子さん」では、♪EDMたあ何だよディアーフレンド “いざ” いう時に立たないヤツかい？ チキドン、エロ本♪ など。桑田のライブコンサートでは会場にたくさんの女性もいて、桑田が作詞・作曲した こんな歌詞の曲にも喜んで拍手をしています。

岩波より